

Trayectorias divergentes de la complejidad social en los Andes Ecuatoriales

TALLER DE DISCUSION

El Formativo en los Andes Septentrionales

GUAYAQUIL, SANTA ELENA, CUENCA, LOJA, TUMBES, PIURA
1 al 15 de Julio 2010

El 1 de julio se inicia en Guayaquil un taller itinerante para discutir sobre el Formativo en los Andes Septentrionales. La intención era reunir a los especialistas sobre el tema para discutir sobre esta problemática 50 años después de que se formularon las primeras hipótesis con el descubrimiento de Valdivia. Las nuevas evidencias que han sido encontradas tanto en el Norte del Perú, como en la vertiente sur oriental de los Andes, obligan a retomar el tema para discutir las nuevas evidencias y ver entre todos los involucrados la necesidad de replantear los

Escrito por Francisco Valdez

Miércoles, 16 de Junio de 2010 01:34 - Actualizado Lunes, 28 de Junio de 2010 08:08

conceptos originales. Se hace necesario tratar de llegar a una postura actualizada, donde la noción de "Formativos" prime en toda su amplitud. Evidentemente esto implica un compromiso de querer mostrar, comparar y discutir las evidencias que se tienen desde los distintos escenarios conocidos en el sur del Ecuador y del norte del Perú. Dado el presente estado del conocimiento arqueológico en el Ecuador, la oportunidad de reunirse y de tratar de este tema es casi un regalo caído del cielo, que los profesionales concientes de su responsabilidad científica no deberían perderse. La convocatoria es abierta para todos los que se sientan involucrados por la practica arqueológica y la entrada es libre a todas las sesiones. La posibilidad de asistir es además múltiple, pues se van a desarrollar reuniones en Guayaquil, Santa Elena, Cuenca, Loja, Tumbes y Piura; y dependiendo del interés que muestren los participantes en cada localidad, habrá la posibilidad de escuchar y discutir con los especialistas de cada una de estas regiones. En los últimos años se ha venido hablando de la necesidad de reunir a los profesionales de la arqueología que trabajan en los dos lados de las regiones fronterizas, ahora se presenta justamente esa oportunidad y resulta evidente que una situación privilegiada de este tipo no se volverá a presentar en un buen tiempo.

El taller de discusión sobre "*El Formativo en los Andes Septentrionales: Trayectoria Divergentes de la Complejidad Social en los Andes Ecuatoriales*" se desarrollara del 1 hasta el 15 de julio 2010 entre la ciudades de Guayaquil, Santa Elena, Cuenca, Loja, Palanda (Ecuador) y Tumbes y Piura (Perú). Ese taller es organizado por Jerry Moore (California State University at Dominguez Hill) y Francsico Valdez (Institut de Recherche pour le Développement, IRD), financiado por la Wenner-Gren Foundation con los auspicios del INPC y el INC.

Más informaciones...

Francisco Valdez (francisco.valdez@ird.fr)

Jerry Moore (jmoore@csudh.edu)